

NACH VERNISSAGE

Familie schöpft neue Kraft

Dieter Poindl ließ eines seiner Bilder versteigern. Der Erlös kommt einer Familie mit schwerstbehinderten Kindern zugute.

VON MANFRED MIKYSEK

BISAMBERG Die Raiffeisenbank lud zur Benefiz-Vernissage „Ein Augenblick für morgen“ des Künstlers Dieter Thomas Poindl. Im Mittelpunkt stand die Versteigerung seines Werkes „Splitter – Innere Kraft“ zugunsten einer jungen Familie aus dem Bezirk Korneuburg, deren zwei Kinder schwerstbehindert sind.

Das Kunstwerk wurde von Bankstellenleiter Pascal Velek um 1.500 Euro ersteigert. Besucher und Besucherinnen steuerten 1.620 Euro bei und aus dem Sozialfonds der Raiffeisenbank wurde 3.000 Euro zur Verfügung gesetzt: 6.120 Euro wurden daher an die Familie übergeben.

„Splitter“ entstand aus einem sehr emotionalen Mo-



Bei der Benefizausstellung zugunsten von Familie Schaffer (v.l.): Direktor Andreas Korda, Kundenberaterin Ivonne Pichler, Martina Schaffer, Bankstellenleiter Pascal Velek und Künstler Dieter Thomas Poindl.
Foto: Manfred Mikysek

ment heraus, schilderte Poindl. Es stehe für Lebensmut – und erinnere daran, dass in jedem Stärke steckt. Innere Stärke lasse gerade in schwierigen Zeiten wachsen und weitermachen.

Die beiden Söhne Clemens (10) und Vincent (6) von Elementarpädagogin Martina Schaffer und Intensivkrankenpfleger Benjamin Schaffer leiden an einer seltenen neurologischen Erkrankung, sie sind rund um die Uhr auf Pflege angewiesen und können aufgrund schwerer epileptischer Anfälle

weder sprechen noch selbstständig gehen. Mit der Spende möchte die Familie den behindertengerechten Umbau ihres Fahrzeugs finanzieren – inklusive Rollstuhlrampe und Spezialausstattung. „Für viele ist Mobilität selbstverständlich – für uns ist sie ein Stück Freiheit“, sagte Martina Schaffer. „Wir sind berührt, dass so viele Menschen an uns glauben. Jeder Beitrag schenkt uns Mut, Vertrauen und Kraft, um weiterzumachen. Danke, dass sich Liebe in Taten verwandelt.“